

Les collines dorées de Toscane: des vacances au paradis

VACANCES AU PARADIS : le meilleur de la Toscane

Dolce vita et farniente : les vacances qui régaleront tous vos sens grâce à l'Agriturismo situé dans les collines dorées de la Toscane ! Le goût des vacances se répand sur la langue grâce au pain chaud, léger et juteux, garni d'ail frais et des tomates biologiques mûries au soleil accompagnées d'huile d'olive. Avec ceci, nous dégustons un Vino rosso (vin rouge) maison face à un coucher de soleil baignant le vaste paysage toscan légèrement vallonné d'une lumière chaude. Vous vous croirez enfin au paradis. Bien caché dans la pampa toscane et pourtant suffisamment près des villes historiques telles que Volterra, Pise, Florence et bien d'autres encore, l'agritourisme est situé sur l'une des innombrables collines qui offrent une vue à 360° sur la Toscane. Une scène probablement tirée d'un livre d'images.



Nous avons atteint l'Agriturismo, après un arrêt intermédiaire obligatoire à la tour de Pise (à environ 50 min de route), juste à temps pour un plongeon rafraîchissant dans la magnifique piscine panoramique et la traditionnelle pasta party du jeudi.

L'auberge était complète (vacances de Pentecôte) et environ 80-90 clients de toutes nationalités se sont retrouvés vers 18 heures sur la terrasse spacieuse et partiellement couverte de la maison principale. L'ambiance était détendue, la nourriture était abondante et divine, la vue était presque incroyable. Puis le ténor Mauricio Gallieni, qui a interprété des titres mondialement connus avec sa voix fantastique et travaillé avec entre autres Andrea Bocelli (habitant dans un village voisin) fit son apparition et égaila encore plus la soirée. Où la vie pourrait-elle être plus fantastique qu'ici ? Mr Gallieni nous gratifia, à la demande de

certaines dames, de quelques chants à capella, tandis qu'un chat tacheté sauta effrontément sur la table richement dressée pour grignoter les délices toscans. La voix du ténor emplit la salle et nous captiva, j'en eu la chair de poule ! Nous en profitâmes pour danser sous le ciel étoilé et sa pleine lune émergeant des collines voisines, nous mettant complètement sous le charme de ce lieu paradisiaque.



Les gourmets, les végétariens ainsi que les amateurs de cuisine italienne se régaleront ici : nous le remarquons également le lendemain matin lors du somptueux petit-déjeuner buffet : des fruits frais, du jus de fruits, des omelettes fraîchement préparées avec du fromage, un grand choix de confitures, un délicieux miel, des croissants, du pain fait maison, de nombreuses salades et bien d'autres choses encore, amoureusement présentées, nous rassasient pour une journée riche en événements.

Je vous conseille de ne surtout pas manquer une visite au bar chic et chez le glacier de l'hôtel : les délicieuses glaces italiennes vous mettent l'eau à la bouche ! Pour ma part, j'ai visité le vaste domaine de campagne, qui comprenait entre autres la maison principale où les cavaliers sont logés, ainsi que 3 autres petits immeubles, situés entre 7 et 13 min de route de la maison principale. Il y a une piscine, une large vue sur la campagne et beaucoup de tranquillité, ce qui séduit beaucoup les familles. La maison principale comprend 10 chambres avec grande terrasse ensoleillée, une réception et une petite boutique. À côté se trouve le restaurant avec un four à pizza et une grande terrasse, où vous pourrez déguster un délicieux dîner et laisser vos yeux vagabonder au loin. À 50 m, vous trouverez le bar avec terrasse ensoleillée, un glacier et une salle de restaurant. Le petit-déjeuner est également servi à l'extérieur, par beau temps bien sûr. De délicieux en-cas pour le déjeuner sont également disponibles : salades fraîches, bruschetta, pâtes...

Derrière le restaurant se trouvent les écuries et une grande carrière moderne. Si vous vous promenez sur un chemin bordé de lauriers roses fleuris, vous passerez devant un immeuble, derrière lequel s'étend une belle piscine bordée de cyprès et de peupliers. Se baigner ici est un plaisir grâce à la vue magnifique !

Revenons à mon aventure : le jour suivant, nous avons fait une balade à cheval, qui nous a emmenés à travers prairies et champs de céréales, le long de deux lacs pittoresques jusqu'au petit village voisin, où un rafraîchissement nous attendait. Notre guide équestre

Julie, insiste pour que nous restions en selle et nous sert du Prosecco pétillant et du jus d'orange frais - Salute ! A la vôtre !

Une fois rafraîchis, nous continuons sur des chemins variés, qui permettent également l'un ou l'autre galop à travers de petits bois, en passant par des oliveraies et des vignobles - le paysage change constamment et nous surprend à maintes reprises avec de nouveaux paysages merveilleux. Le sol change également, passant de chemins fermes à des prairies douces et à des chemins de terre souples enchaînant montées et descentes et de courts passages sur des routes étroites.

Je monte Pluto, un beau bai avec une crinière en brosse. Lors de l'essai en carrière, il me montre sa gentillesse et suit volontairement les autres dans des allures fiables et agréables. La balade de 3 heures nous a permis de découvrir une partie des environs pittoresques de la ferme équestre. Nous reviendrons volontiers pour découvrir le reste !

Julia Frey, Pegasus Reiterreisen

Toutes les informations sur le programme :

www.equitour.fr/diasta.htm